

# PlantaDoce.

Empresa

## Tres Torres ficha al ex director de 'eHealth' de Telefónica para su consejo de administración

La compañía sanitaria catalana ha integrado en el consejo de administración a Jaume Raventós, actual director general de ITA Salud Mental.

A.Escobar  
12 dic 2018 - 05:00

Tres Torres ficha al ex director de 'eHealth' de Telefónica para su consejo de administr

Tres Torres ficha talento en transformación digital para su máximo órgano de decisión. La compañía médica catalana, liderada por la familia Masfurroll, ha incorporado a Jaume Raventós, ex directivo de Telefónica en España, a su consejo de administración.

Raventós, que es licenciado en Farmacia por la Universitat de Barcelona (UB) y diplomado en Gestión Hospitalaria y MBA por Eada, cuenta con una trayectoria de más de 25 años de experiencia en el ámbito sanitario.

**El Ejecutivo ha ejercido, entre otros cargos, como director gerente del Hospital Josep Trueta de Girona, Parc de Salut Mar y Hospital Vall d'Hebron de Barcelona.**

Asimismo, Raventós ha sido director de *eHealth* en Telefónica España y director de transformación digital de Quirónsalud en Barcelona, después de una etapa como director territorial de los hospitales privados del mismo grupo en Barcelona.

### Tres Torres incorpora al que fuera encargado de la transformación digital de Quirónsalud en Barcelona

En la actualidad, el nuevo miembro del consejo de administración de Tres Torres ocupa la dirección general del Grupo ITA en Salud Mental y es profesor colaborador

---

# PlantaDoce.

---

en el Executive Master en Dirección de Organizaciones Sanitarias de Esade.

En declaraciones a PlantaDoce acerca del tejido empresarial en salud mental en España, Raventós considera que “aunque el sector es emergente y la demanda está creciendo, este ámbito se parece mucho a como era el sector de la sanidad privada de hace 30 años y seguramente seguirá un camino parecido; los grupos privados están empezando a fusionarse o a comprar”.

Raventós se une así al consejo de administración de la clínica, formado por Gabriel Masfurroll Lacambra, Gaby Masfurroll Cortada, Paola Masfurroll Cortada, Sol Jorge, Juan Pedro Calvo, Felipe Muntadas-Prim y Cristina Marsal.

## La compañía da entrada en su consejo a Jaume Raventós, tras la salida de Javier Loizaga

La entrada de Raventós al consejo de administración de Tres Torres se produce tras la salida de Javier Loizaga, presidente del fondo de inversión Moira Capital Partners, de dicho órgano. Asimismo, Loizaga ha entrado en el accionariado de la compañía de medicina genómica EuroEspes, tras acometer una inversión de cinco millones de euros.

La compañía facturó 24,7 millones de euros el año pasado, de los que 10,2 proceden de Tres Torres y otros 14,5 millones de la Clínica de Ponent. **Actualmente el grupo emplea a 420 personas** (213 en la clínica Barcelonesa y 207 en Lleida) y ofrece los servicios de 300 médicos (238 de ellos en Barcelona).

Precisamente, el año pasado Masfurroll reconocía que “casi con total seguridad la compra de la Clínica de Ponent se ejercitará y se hará efectiva en el próximo año y medio, un centro que siempre ha estado en el *top of mind* del paciente local”.

No obstante, **la Clínica de Ponent presentó el pasado octubre un expediente de regulación de empleo (ERE)** para 117 de los 215 trabajadores del centro, que cerró sus puertas el 11 de octubre para someterse a una rehabilitación.